ECONOMIST& JURIST



Redacción



PEREZ-LLORCA nombra a dos nuevos socios

PEREZ-LLORCA ha empezado el nuevo año con fuerza mediante el nombramiento de 2 nuevos socios, ambos de la casa.

Vicente Estebaranz Parra, hasta ahora responsable del equipo de Urbanismo, ha sido nombrado socio del Área de Inmobiliario y Urbanismo del Despacho. Estebaranz se unió a PEREZ-LLORCA en 2002, y cuenta en la actualidad con más de quince años de experiencia profesional en Derecho Inmobiliario, Administrativo y Urbanístico. Ha desarrollado su carrera profesional tanto en el sector privado (destaca su labor como

Secretario del Patronato de la Fundación Metrópoli), como en el sector público (Dirección General de Urbanismo de la Consejería de Ordenación del Territorio y Urbanismo de la Comunidad de Madrid, y Director de Proyectos Urbanísticos de la Sociedad Inmobiliaria de la Zona Franca de Cádiz).

Constanza Vergara Jaakkola, Directora Corporativa del Despacho, ha sido nombrada Socia también. Licenciada en Derecho y Letrada Asesora de Empresas por ICADE y Master en Asesoría Jurídica en

...